

J'ai longtemps (+ d'un an) reporté de témoigner d'une guérison, alors voilà que je viens déposer aujourd'hui ce témoignage.

La 2ème fois que je suis venue à St Nicolas j'ai, parmi d'autres prières, demandé la guérison de la fille d'une amie qui était atteinte d'anorexie depuis plus d'un an et dont l'état m'avait profondément touché d'autant que je la voyais une fois par mois et qu'à chaque rencontre elle était plus maigre encore. Ce jour là, le seigneur a dit par la bouche d'une femme qu'il guérissait une jeune fille de 17 ans de la maladie d'anorexie mentale , j'y ai à peine prêté attention sur le moment et c'est bien après que je me suis remémorée cette parole et très clairement en fait.

Quand arrivée chez mon amie, j'ai vu sa fille manger à table, j' ai demandé plus tard à mon amie comment allait sa fille et elle m'a répondu : « Elle va beaucoup mieux, elle mange et reprend plaisir à manger ». C'est là que la parole m'est vraiment apparue et je lui ai demandé quel âge avait sa fille je ne le connaissais pas précisément elle m'a répondu : « elle a 17 ans ».

Plus tard encore j'ai parlé de ma prière à mon amie et elle m'a remercié, mais plus tard encore je me suis trouvée prétentieuse d'avoir accueilli ce merci et je lui ai dit que je n'avait rien fait que ce n'était pas moi et que ça me ferait plaisir qu'elle aille dans une église remercier le Seigneur en direct, ce qu'elle a fait longtemps après avec une grande force parce qu'elle ne pratique jamais. Elle m'a dit : « Je l'ai fait , ça y est ». J'ai compris tout de suite. Merci mon Dieu.